

## **Mahasiswa Prodi Bahasa Indonesia Unimal Petakan Strategi Keluarga Literasi melalui Team Based Project**



Kegiatan wawancara yang dilakukan mahasiswa Prodi Bahasa Indonesia Unimal kepada guru PAUD. Foto : Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Mahasiswa Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia Universitas Malikussaleh sukses menggelar kegiatan Mata Kuliah Literasi Informasi dengan menggunakan pendekatan Team Based Project. Kegiatan ini berlangsung selama satu semester dengan fokus pada strategi keluarga di Kota Lhokseumawe untuk meningkatkan literasi keluarga. Hal itu seperti yang diungkapkan oleh dosen pengampu mata kuliah, Muhammad Iqbal, MPd, pada Sabtu (29/7/2023).

Menurut Iqbal, dosen pengampu MK, ia bersama Ririn Rahayu, MPd, dan 61 mahasiswa melakukan pengembangan model pendekatan ini secara praksis. Selama delapan pertemuan, mahasiswa dibekali dengan konsep literasi informasi dan menyusun instrumen penelitian. Selanjutnya, pada pertemuan berikutnya, mereka bekerja melakukan pengumpulan data, analisis data, dan laporan hasil penelitian. Informan yang terlibat dalam penelitian ini terdiri dari kalangan ibu, ayah, guru, dosen, psikolog, antropolog, dan pustakawan.

Ketua Program Studi Pendidikan Bahasa Indonesia, Safriandi, MPd, menyampaikan metode team-based project ini sangat bagus karena memberikan kesempatan bagi mereka untuk memperdalam pengetahuan, terutama dalam hal literasi.

Lanjutnya, penerapan strategi untuk meningkatkan literasi keluarga memberikan dampak positif yang signifikan. Beberapa strategi yang terbukti efektif adalah memperkenalkan literasi sejak dini kepada anak-anak melalui kegiatan membacakan cerita sebelum tidur atau menyediakan buku bergambar yang menarik, dengan tingkat keberhasilan mencapai 81%. Selain itu, rutinitas membaca bersama sebagai keluarga juga terbukti meningkatkan literasi dengan tingkat keberhasilan mencapai 79%. Terakhir, melibatkan orang tua atau anggota keluarga lain sebagai panutan juga memiliki dampak positif yang signifikan keberhasilan mencapai 84%.

Namun, ada beberapa hambatan dalam literasi keluarga di Kota Lhokseumawe, yaitu tingkat literasi orang tua yang perlu ditingkatkan, kurangnya dukungan dan peran model dari orang tua, serta kurangnya program literasi keluarga seperti membaca bersama, perpustakaan keluarga, atau acara berbasis literasi lainnya.

Kegiatan literasi informasi ini menjadi langkah positif dalam meningkatkan literasi keluarga di Kota Lhokseumawe dan berpotensi memberikan dampak jangka panjang bagi masyarakat setempat. Semoga hasil penelitian ini dapat mendorong pihak terkait untuk lebih aktif dalam menciptakan lingkungan literasi yang mendukung perkembangan generasi mendatang dan kegiatan seperti ini dapat mendorong ketercapaian IKU Universitas Malikussaleh, khususnya.

Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra, mengapresiasi kegiatan ini karena dapat mendorong ketercapaian Indikator Kinerja Utama (IKU) Universitas terkait penggunaan metode pembelajaran pemecahan kasus (*case method*) atau pembelajaran kelompok berbasis proyek (*team-based project*) sebagai sebagian bobot evaluasi [tkf]

**Tanggal:** 30 July 2023

**Post by:** [kemal](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [FKIP Unimal](#), [Mahasiswa](#),